



AYUDANDO A NUESTRO COMPLEMENTO DIVINO

Una de las razones por las que conectamos con nuestro Complemento Divino, es para ayudarnos mutuamente, a sanar y liberar emociones.

Cuando conectamos con él/ella, enseguida percibimos lo que están sintiendo...

Esto es permitido, para que ambos puedan ayudarse, y consigan el tan ansiado encuentro.

En mi caso, por ejemplo, anoche he sentido a mi Complemento Divino molesto, distante, enojado, irritado, serio...

Pero, ¿Qué hacer cuando sentimos que el Gran Amor de nuestra Vida tiene emociones de éste tipo?

Lo primero es conectar con la Divinidad, con Dios, con la energía de Amor que une a ambos, y que está por encima de cualquier

emoción contraria a la luz que puedan estar experimentando cualquiera de los dos, en determinado momento.

Pueden llamar a algún Maestro de Luz con quien se sientan cómodos...

(A mí me gusta llamar a María Magdalena y a Jesús, porque trabajan en ayudar en la unión y encuentro entre Complementos Divinos... también me gusta llamar al Arcángel Miguel y al Maestro Saint Germain, porque ayudan en transformar y liberar emociones contrarias a la luz... y me gusta llamar a los Maestros de luz que trabajan en el rayo del Amor Divino, para armonizar e impregnarnos de amor, dulzura... y fortificar ese sentimiento en ambos.)

Después que se sienten plenamente en conexión con su Complemento Divino, de corazón a corazón, entonces piden a los Maestros de Luz que les ayuden en aquello que sientan que necesitan, en el momento de la conexión...

Pueden imaginar con su mente, pensamientos e intención... aquello que deseen hacerle sentir a su Complemento Divino...

Pueden imaginar que le envían a él/ella, esferas de energía de colores rosa, dorado... energía de amor, de dulzura... pueden imaginar, inclusive, con su mente... como abrazan ó besan a su Complemento Divino... y van a sentir energía increíblemente maravillosa recorriendo sus cuerpos...

Pueden aprovechar esos momentos de conexión, para hacerle sentir a su Complemento Divino la importancia de que estén

solos, sin compromisos amorosos, para que ambos se puedan encontrar...

Porque tenemos que ser congruentes con aquello que queremos manifestar y lo que hacemos. Si por un lado quieres estar con tu Complemento Divino, pero por otra parte estás con otras mujeres u hombres; puedes pedirle al Universo entero que te ayuden a acercarte a tu Complemento Divino, pero hasta que tú no estés disponible para recibir debidamente al Gran Amor en tu Vida... no van a acercarse...

No sé cómo explicar, pero es ley que así sea...

Así que, si tú estás en el camino de encuentro con tu Complemento Divino, y realmente quieres y deseas estar con él/ella, tienes que estar dispuesto/a a estar solo/a... dejar de lado todo tipo de relaciones amorosas.

Puede parecer difícil, pero en realidad es muy fácil... porque llega un momento en nuestra Vida, en que estar con otra persona se transforma en un peso emocional, más que en algo agradable; y entonces comprendemos aquel dicho que dice: “Es mejor solo/a que mal acompañado/a” ...

Y en ese mejor estar solo/a, estás abriendo las puertas, las posibilidades y oportunidades para que la persona correcta llegue a tu Vida, y te haga sentir que realmente es posible AMAR de VERDAD!!!

Escrito por:

Ana Paula Ferreira Ascensão

<http://www.complementosdivinos.blogspot.com>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCÁNGEL CHAMUEL ☐

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION ☐

